
 

 

 

 

   
 

 

  

 
 

   

 

  

 

 

  

  

   

 

 

 

                                      
 

 

Anfrage betreffend Fahrradpiktogramme 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Penzing stellen zur Sitzung der 

Bezirksvertretung am 28.9.2021 folgende 

Anfrage 

Bitte um Bekanntgabe, wieso in der Bahnstraße und der Lorenz-Stein Straße große 

Fahrradpiktogramme auf der Fahrbahn aufgemalt wurden. 

Ebenfalls um Bekanntgabe der dadurch entstandenen Kosten. 

Begründung: 

Im Sommer 2021 wurden in den oben erwähnten Straßen große Piktogramme aufgemalt. 

Auch die Bezirksvorstehung kennt den näheren Sinn dieser Piktogramme nicht. Wir 

würden gerne den Sinn davon kennen und erklären können. 

Mag.a Birgit  Breitenlacher                              Dr.  Wolfgang  Gerold  

DI Dr. Roland Kariger Alexander Zöchling 




